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Advierten abogados denuncias contra los 40 diputados del Congreso de Michoacán 

Por irregularidades, pedimos revocación de Fiscal General del Estado: Ignacio Mendoza 
Van por juicio político contra los 40 diputados de Michoacán 
Piden a jueces revocar al “fiscal carnal” 

Ex aspirantes a la Fiscalía General de Justicia del Estado exigen se reponga proceso de 
designación  

Monitor Expresso, CBTelevisión, Contramuro, IdiMedia, Respuesta 

https://www.monitorexpresso.com/advierten-abogados-denuncias-contra-los-40-diputados-del-

congreso-de-michoacan/  
https://cbtelevision.com.mx/por-irregularidades-pedimos-revocacion-de-fiscal-general-del-estado-

ignacio-mendoza/ 
https://www.contramuro.com/van-por-juicio-politico-contra-los-40-diputados-de-michoacan/  
https://www.idimedia.com/gobierno-estatal/piden-a-jueces-revocar-al-fiscal-carnal/  

http://www.respuesta.com.mx/index.php/30-noticias-principales/85239-ex-aspirantes-a-la-fiscalia-
general-de-justicia-del-estado-exigen-se-reponga-proceso-de-designacion.html  
“Lo más probable es que después de platicar con el Juez Noveno de Distrito, en los próximos días 

presentemos juicios políticos en contra de los 40 diputados del Congreso de Michoacán”, expuso el 
abogado, Ignacio Mendoza Jiménez, quien fue uno de los aspirantes a la Fiscalía General de 
Michoacán. Y es que desde que se abrió la convocatoria para la elección del fiscal, él y otros 

aspirantes a ese cargo, denunciaron el conflicto de interés que representaba el que uno de los 
entonces diputados de la LXXIV Legislatura, participara en el proceso, sin pedir licencia a su cargo 
de representación pública, más aún con el argumento de que era parte de la Comisión de Justicia. 
Los ex aspirantes amagaron con interponer un juicio político contra los 40 diputados de la LXXIV 
Legislatura del Estado de Michoacán por imponer a un “fiscal carnal”. A las afueras del Poder 
Judicial Federal en camelinas pidieron revocar el nombramiento del titular de la FGE y de reponer 

el proceso para que sea más transparente. 
 

FGE es un caso cerrado para el Congreso del Estado: Salas Valencia 
Para el Congreso, designación de fiscal general es “caso cerrado”: Antonio Salas  
No hubo irregularidades en elección de fiscal: Antonio Salas  

UrbisTV, MiMorelia, NER 

http://www.urbistv.com.mx/politica/fge-es-un-caso-cerrado-para-el-congreso-del-estado-salas-
valencia.html  
https://www.mimorelia.com/para-el-congreso-designacion-de-fiscal-general-es-caso-cerrado-

antonio-salas/  
https://ner.com.mx/news/no-hubo-irregularidades-en-eleccion-de-fiscal-antonio-salas/  
Para el Congreso del Estado la designación del titular de la Fiscalía General del Estado es caso 

cerrado, subrayó el presidente de la Mesa Directiva, José Antonio Salas Valencia al decir que es 
respetuoso a la decisión de nueve ex aspirantes de interponer diversos recursos ante el Poder 
Judicial de la Federación y buscar un juicio político contra los integrantes de la LXXIV Legislatura. 

“Ya lo tratamos y comentamos en su momento; evidentemente no hay una investigación, porque 
la elección fue a vista de todos (…), el tema de la Fiscalía, en cuanto a procedimientos, es un caso 
cerrado, se actuó y se hizo lo que se tenía que hacer en cuanto a la convocatoria”, subrayó.  Si 

estos ciudadanos piden juicios políticos en contra de cada uno de los diputados, como dijeron que 
harían, “están en su derecho”, consideró Salas Valencia. Aseguró que se les respetará aunque no 
coincide con ellos.  “Para mí el tema de la Fiscalía en cuanto a procedimiento es un caso cerrado. 

Se hizo lo que tenía que hacerse. Lo que mandaba la convocatoria. Se cerró con la elección a la 
vista de todos”, manifestó el diputado panista. 
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Termina desencuentro con Javier Estrada , señala Salas 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/07/01/termina-desencuentro-con-javier-estrada-senala-salas/  

El presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, Antonio Salas Valencia, dio por 
zanjado el desencuentro con su coordinador de bancada, Javier Estrada Cárdenas, esto luego de 
que en días pasados el último hiciera señalamientos contra Salas Valencia, por haber participado 

en actos pocos claros sobre la designación del auditor superior. En entrevista, informó que no se 
reunió con el dirigente nacional del PAN, Markos Cortés Mendoza, sin embargo hizo lo propio con 

Oscar Escobar Ledezma, con quien quedaron en buenos términos. 
 
Auditoría de la Federación al Congreso no representa un acto de simulación, dice 

diputado 
Respuesta 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/85262-auditoria-de-la-federacion-al-
congreso-no-representa-un-acto-de-simulacion-dice-diputado.html  

El legislador petista, Baltazar Gaona aplaudió que la Auditoría Superior de la Federación (ASF), se 
encuentre en el proceso de fiscalización de los recursos que maneja el Congreso del Estado, ya 
que aseguró a diferencia de la auditoría local, no representa un acto de simulación. Y es que en la 

última votación que realizó el parlamento local para auditar las finanzas del congreso pero a través 
del órgano local, Gaona fue el único legislador que votó en contra de la citada propuesta, por 
considerarlo una acción falsa. 

 

Podría presentarse queja por omisión de obligaciones de funcionarios 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/politica/podria-presentarse-queja-por-omision-de-obligaciones-de-
funcionarios/  

Cualquier persona podrá presentar queja o denuncia, ya sea por escrito o en forma oral, por 
incumplimiento u omisión de las obligaciones de los servidores públicos ante el órgano de control 
respectivo o ante el superior jerárquico del servidor público que se presuma responsable, de 

prosperar una iniciativa de Reformas Constitucionales y a la Ley de Responsabilidades 
Administrativas presentada por el diputado Sergio Báez. En el caso de quejas o denuncias orales, 

quien las reciba deberá asentarlas por escrito, pero en todo caso el denunciante deberá firmar y 
deberá contener la información con la que se permita advertir la presunta responsabilidad del 
servidor público. 

 

Proponen se convoque a diputados a discusión de iniciativas 

Quadratín  

https://www.quadratin.com.mx/principal/proponen-se-convoque-a-diputados-a-discusion-de-
iniciativas/  

Ante el desinterés de los diputados para dar seguimiento a las iniciativas que presentan, el 
diputado Alfredo Ramírez propuso que los presidentes de las 28 comisiones dictaminadoras y los 
cinco comités de vigilancia los convoque a las reuniones de trabajo en las que se discutan las 

iniciativas. Actualmente los legisladores pueden asistir con derecho a voz a cualquier reunión de 
comisión que sea de su interés, pero es raro que lo hagan ya que argumentan desconocer cuándo 
y dónde se reúnen, por lo que su propuesta es que se les haga un citatorio formal para lo cual es 

necesario reformar la Ley Orgánica y de Procedimientos del Congreso del Estado. 
 

En promedio 3.6 reuniones por comisión legislativa en diez meses de trabajo 

Michoacán 3.0 

http://michoacantrespuntocero.com/promedio-3-6-reuniones-comision-legislativa-diez-meses-

trabajo/  

Un promedio de 3.6 reuniones de trabajo son las registradas por Comisión y Comité dentro de la 

https://metapolitica.mx/2019/07/01/termina-desencuentro-con-javier-estrada-senala-salas/
http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/85262-auditoria-de-la-federacion-al-congreso-no-representa-un-acto-de-simulacion-dice-diputado.html
http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/85262-auditoria-de-la-federacion-al-congreso-no-representa-un-acto-de-simulacion-dice-diputado.html
https://www.quadratin.com.mx/politica/podria-presentarse-queja-por-omision-de-obligaciones-de-funcionarios/
https://www.quadratin.com.mx/politica/podria-presentarse-queja-por-omision-de-obligaciones-de-funcionarios/
https://www.quadratin.com.mx/principal/proponen-se-convoque-a-diputados-a-discusion-de-iniciativas/
https://www.quadratin.com.mx/principal/proponen-se-convoque-a-diputados-a-discusion-de-iniciativas/
http://michoacantrespuntocero.com/promedio-3-6-reuniones-comision-legislativa-diez-meses-trabajo/
http://michoacantrespuntocero.com/promedio-3-6-reuniones-comision-legislativa-diez-meses-trabajo/


 

H. CONGRESO DEL ESTADO DE 

MICHOACÁN 

Coordinación de Comunicación Social 
LXXIV Legislatura del Congreso del Estado, conforme a la información oficial de la Cámara 
difundida en su portal de transparencia. En total son 121 actas de reunión de comisiones las que 
el Congreso publica oficialmente, mismas que en términos reales se quedan cortas en cuanto a las 

sesiones sostenidas por algunas comisiones a lo largo de estos meses de Legislatura. La 
información que proviene de la Secretaría de Servicios Parlamentarios por ejemplo no consigna 

reunión alguna de las comisiones unidas de Presupuesto y Hacienda durante el mes de diciembre, 
que es el mes en que más carga de trabajo tuvieron ambas para dictaminar las leyes de ingresos 
de los municipios y el paquete económico estatal. 

 
Desliza PRD que sería de la UNLA el examen “filtrado” a aspirantes a la auditoría 
superior 

MiMorelia 

https://www.mimorelia.com/desliza-prd-que-seria-de-la-unla-el-examen-filtrado-a-aspirantes-a-la-
auditoria-superior/  
El dirigente estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Antonio Soto Sánchez, deslizó 

que el examen presuntamente filtrado a algunos aspirantes a la titularidad de la Auditoría Superior 
de Michoacán (ASM) fue el que elaboró la Universidad Latina de América. El martes de la semana 
pasada en el Salón de Recepciones del Palacio Legislativo, integrantes de la Comisión Inspectora 

de la ASM aplicaron el examen de conocimientos a 15 de los 16 aspirantes inicialmente 
registrados. Cada candidato tuvo la posibilidad de elegir una de tres pruebas. 
 

Proponen plazo de 20 días para autorizar o negar construcción vertical 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/proponen-plazo-de-20-dias-para-autorizar-o-negar-
construccion-vertical/  
Los ayuntamientos tendrán un plazo de 20 días a partir de que reciban un expediente para 

autorizar o negar la construcción de vivienda vertical y fundamentar su decisión técnica y 
jurídicamente propuso el diputado Arturo Hernández. El legislador del Partido Acción Nacional 

señaló que debido a que la solicitud de autorización de nuevos desarrollos pasa por los diferentes 
niveles de gobierno, ocurre que muchas ocasiones su aprobación o negativa pasa más por el 
ámbito político que por el estrictamente técnico. 

Bancada del PRD no va por "Auditora Carnala" ni impulsa a Silvia Estrada 
Respuesta 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/85265-bancada-del-prd-no-va-por-
auditora-carnala-ni-impulsa-a-silvia-estrada.html  
La bancada del PRD en Congreso del Estado irá en favor de que "se revise el tema" de la 

designación de titular de la Auditoría Superior de Michoacán, ello a pesar de que, según afirmó el 
legislador perredista Antonio Soto Sánchez, hubo una presunta filtración del exámen aplicado a los 
cerca de 10 aspirantes al cargo y el cual solo aprobaron cuatro de ellos con 10, calificación que es 

cuestionable y entre los que no está la perredista Silvia Estrada, posición del gobernador Silvano 
Aureoles. 
 

Subastarán pinturas en favor de adultos mayores 
Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/subastaran-pinturas-en-favor-de-adultos-mayores/  

El próximo jueves 4 de julio se llevará a cabo en el Congreso del Estado la subasta de 11 pinturas 
del artista Carlos Luis Alvear García, a beneficio de la estancia para adultos mayores, Vasco de 
Quiroga, con la que prevén reunir 30 mil pesos. Este lunes se inauguró en el patio central del 

Palacio Legislativo, la exposición conformada por obras de estilo figurativo simbólico y abstracto. 
Están realizadas en los formatos de lienzo sobre tela y madera; con técnicas como acrílico, la 

mayoría con pincel y espátula. 
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Respaldo a sector Salud, prioridad para diputada Sandra Luz Valencia 

Boletín 

Al asistir a la ceremonia de clausura de ciclo escolar de la Escuela de Enfermería de la Universidad 
Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), la diputada Sandra Luz Valencia se comprometió 
a trabajar en el mejoramiento operativo del sector, a través de acciones legislativas que respondan 

por el déficit que éste enfrenta. La legisladora emanada de Morena se dirigió a las y los alumnos 
egresados de la "Generación Ana María Medina Rivera 2016-2019”, para ofrecerles su total 

respaldo en el mejoramiento del sector salud en Michoacán. 
 
Para dar estabilidad a Michoacán, necesario la federalización de la nómina: Lucila 

Martínez 
Boletín 

Al apadrinar a una generación de estudiantes de la Escuela Primaria José María Morelos en el 
municipio de Huandacareo, la diputada Lucila Martínez Manríquez hizo un llamado al Gobierno 

Federal a que concrete la federalización de la nómina, con lo que se dará certeza a miles de 
maestros y se abonará a garantizar una educación de calidad. En su tierra natal, la diputada local 
integrante de la LXXIV Legislatura local manifestó que una de sus prioridades en su agenda de 

trabajo es el abonar al fortalecimiento del sector educativo, por lo que dejó claro que siempre 
apoyará todas aquellas acciones que contribuyan a dar certeza a las y los alumnos y docentes. 
 

Necesaria designación de auditor sin mano negra de partidos: Javi Paredes 
Boletín 

El coordinador de la Representación Parlamentaria, Javier Paredes Andrade prometió estar 
vigilante en el proceso de designación del titular de la Auditoría Superior de Michoacán (ASM) y 
consideró que sería un craso error de la 74 Legislatura el permitir la mano negra o intervención de 

los partidos políticos. Lamentó que algunos sectores estén interesados en dinamitar el proceso de 
selección y se ponga en tela de juicio el proceder de los integrantes de la 74 Legislatura. 
 

Piso parejo para funcionarios que contiendan en elecciones plantea Antonio Soto 
Boletín 

Para generar equidad en las contiendas electorales y dar certidumbre jurídica y piso parejo para 
todos los servidores públicos que deseen contender, el diputado local Antonio Soto Sánchez, 

presentará una iniciativa para reformar la Constitución Política del Estado para establecer con 
claridad y precisión los tiempos para la separación de los cargos de los funcionarios. En la iniciativa 
de reforma planteará que los aspirantes a Gobernador, Diputados, Presidente Municipal, Síndico o 

Regidor, podrán ser electas si se separan de sus cargos hasta un día antes de que inicien las 
campañas políticas. 

 

Nota Política 

 
Toño Soto celebra el despliegue de la GN y pide no meterle “candela ideológica” a la 

seguridad 
López Obrador maneja sus propios datos: Soto Sánchez 
A un año del triunfo de AMLO, el país está postrado: Antonio Soto 

Michoacán Informativo, Portal Hidalgo, Noventa Grados 

https://michoacaninformativo.com/tono-soto-celebra-el-despliegue-de-la-gn-y-pide-no-meterle-
candela-ideologica-a-la-seguridad/  
http://portalhidalgo.com/lopez-obrador-maneja-sus-propios-datos-soto-sanchez/  

http://www.noventagrados.com.mx/politica/a-un-ano-del-triunfo-de-amlo-el-pais-esta-postrado-
antonio-soto.htm  
El presidente en Michoacán del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Antonio Soto 

Sánchez, celebró el despliegue de la Guardia Nacional en el país y exhortó a no “meterle candela 

https://michoacaninformativo.com/tono-soto-celebra-el-despliegue-de-la-gn-y-pide-no-meterle-candela-ideologica-a-la-seguridad/
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ideológica” al tema de la seguridad debido a que es prioritario salvaguardar la integridad de los 
mexicanos, además agregó que en la entidad se le debe apoyar a los presidentes municipales que 
gobiernan en zonas críticas golpeadas por la delincuencia, sin importar el partido político del que 

sean, pues se tiene un enemigo común, que es el crimen. Andrés Manuel López Obrador 
presidente de México tiene datos propios de su gestión y ante el panorama hay incertidumbre, 

reveló la dirigencia estatal del PRD Antonio Soto Sánchez. México es un país fuerte, ha resistido 
cambios, pero existe incertidumbre por la actual administración federal, afirmó el líder estatal de 
este Instituto Político. 

 

Martín Reyna, nuevo contralor del Teemich 

Primera Plana 

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/654823  

Martín Severo Reyna Cuevas rindió protesta como titular de la Contraloría Interna del Tribunal 
Electoral del Estado de Michoacán (TEEM). El contralor señaló el reto que será iniciar con un 

órgano desde cero, para garantizar la transparencia y aplicación adecuada de los recursos del 
Tribunal. “Es un órgano que se va a crear a partir de cero, lo cual se debe de apegar a las 
disposiciones de la Ley General de Responsabilidades del Sistema Estatal Anticorrupción, que 

definen cómo debe de integrarse. A partir de ahí se establecerá cuáles son las metas. Ahorita 
esperamos ver cuál va a ser la estructura con la que va a contar el órgano de control y determinar 
las acciones que se podrán realizar”, declaró. 

 

Impugnan elección de contralor del Teemich 

Primera Plana 

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/654814  

Dos recursos de impugnación fueron interpuestos ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la 
Federación (TEPJF) por el proceso de elección del contralor del Tribunal Electoral del Estado de 

Michoacán (Teemich). Así lo dio a conocer Omero Valdovinos Mercado, magistrado presidente del 
Teemich, quién explicó que ante la designación de Martín Reyna Cuevas como contralor se 
presentaron los recursos, uno de ellos por la edad límite que se estipuló en la convocatoria para la 

participación de los perfiles. 
 

Buscan evitar desaparición de Órganos Públicos Locales Electorales en Michoacán 

Cuarto Poder 

https://cuartopodermichoacan.com/buscan-evitar-desaparicion-de-organos-publicos-locales-
electorales-en-michoacan/  
Para evitar su desaparición, los Organismos Públicos Locales Electorales (OPLES) están formando 

un bloque para demostrar, con elementos, en el Congreso de la Unión, la importancia que tienen 
dentro de la democracia.El consejero presidente del Instituto Electoral de Michoacán (IEM), Ramón 
Hernández Reyes dijo que este bloque está conformado por la Red Cívica, la Asociación de 

Instituto Electorales de los estados, la Asociación Mexicana de Consejeras Electorales de los 
Estados, entre otros, a fin de presentar en las comparecencias, que se iniciaron la semana pasada 
en el Congreso de la Unión, los motivos por el cual deben seguir. 

AMLO y su gobierno tienen que reflexionar aciertos y desaciertos en su función: 
Ernesto Núñez 

Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/amlo-y-su-gobierno-tienen-que-reflexionar-aciertos-y-

desaciertos-en-su-funcion-ernesto-nunez.htm  
Morelia, Michoacán, a 01 de julio del 2019.- A un año de la victoria en las urnas de Andrés Manuel 
López Obrador, el dirigente en Michoacán del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Ernesto 

Núñez Aguilar, llamó al actual presidente constitucional de México y a su gabinete legal y 
ampliado, a reflexionar y reconsiderar si el trabajo y las acciones emprendidas en los últimos siete 

meses han dado los resultados comprometidos con la ciudadanía, misma quien participó y los 
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favoreció con su voto en la jornada electoral del 2018.  El presidente del Comité Estatal del Partido 
Verde reconoció que a lo largo de los últimos sietes meses se han presentado cambios, algunos de 
estos en lo positivo, pero otros incluso que, desde su intento de implementación, definitivamente 

han sido negativos.  
 

Líder del PRD en Michoacán sigue sin soltar el cargo 

Contramuro 

https://www.contramuro.com/lider-del-prd-en-michoacan-sigue-sin-soltar-el-cargo/  

Pese a reconocer que no puede ser presidente estatal del Partido de la Revolución Democrática 
(PRD) y diputado local, Antonio Soto Sánchez, sigue sin soltar el cargo, dado que no ha 
presentado su renuncia como líder de ese instituto político, al justificar que será el Consejo Estatal, 

quien tome la decisión. “No me quiero quedar el partido, estamos ya buscando una fecha 
adecuada para la transición pero esa es una decisión del consejo estatal, cuando se convoque se 
sabrá fecha y en qué términos, y el consejo nombrará a una mujer o un hombre para sustituirme 

pero estamos en ese proceso, todavía no está resuelto”, dijo. 
 
Piden A Silvano Saque Manos Del PJF En Amparo Contra Nombramiento Del Fiscal 

General De Michoacán 
Choangoonga 

https://www.changoonga.com/piden-a-silvano-saque-manos-del-pjf-en-amparo-contra-
nombramiento-del-fiscal-general-de-michoacan/  

El mandatario estatal, Silvano Aureoles Conejo, es señalado de interferir en la resolución de 
amparos promovidos en contra de la designación del Fiscal General de Michoacán que hizo el 
Congreso del Estado, así lo manifestaron abogados y aspirantes a este cargo. “El gobernador de 

Michoacán y el Fiscal han tenido contacto con prominentes funcionarios del Poder Judicial del 
Circuito, en el cual están planteando la imposibilidad de reponer el procedimiento”, manifestó el, 
Ignacio Mendoza Jiménez, durante entrevista de esta mañana. 

 
Notas Gobierno 

 
Michoacán en la mira por probable quebranto de 409 mdp en 2018 

Michoacán 3.0 

http://michoacantrespuntocero.com/michoacan-la-mira-probable-quebranto-409-mdp-2018/  
Michoacán se encuentra en la mira de la Auditoría Superior de la Federación (ASF) por un monto 

superior a los 409 millones de pesos que representan un probable quebranto a la Hacienda Pública 
Federal, esto conforme a los resultados del informe con la primera entrega de la fiscalización 
realizada a la Cuenta Pública 2018. El informe que ya se encuentra disponible en el portal oficial 

de la ASF reporta observaciones por un total de 10 mil 118.8 millones de pesos de los 32 estados 
de la República, en el ejercicio de los recursos públicos de origen federal que les fueron 
ministrados en 2018. 

 
3 Mil Kilómetros De Carretera En Pésimas Condiciones: SCOP 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/michoacan-3-mil-kilometros-de-carretera-en-pesimas-condiciones-

scop/  
Alrededor de un 30% de la red carretera en el estado se encuentra en malas condiciones pues en 
palabras de Hugo Raya, secretario de obras públicas son 3 mil kilómetros aproximadamente donde 

se requiere intervención inmediata. Raya, comentó que se hizo un plan en conjunto con las 
cámaras de la construcción en Michoacán, para presentar a la federación los problemas más 
urgentes en las carretas y así poder gestionar el recurso para poder operar y rehabilitar los 

caminos. 
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Notas Seguridad 

 
Termina Junio como el mes más violento del año en Morelia, Michoacán, asesinaron a 

35 personas 
Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/seguridad/termina-junio-como-el-mes-mas-violento-del-ano-
en-morelia-michoacan-asesinaron-a-35-personas.htm  
Morelia, Michoacán., 1 de julio del 2019.- Con 35 asesinatos terminó el mes más violento en lo que 

va del año en esta ciudad de Morelia, 107 homicidios en lo que va del año, decapitados, 
descuartizados, hombres y mujeres las víctimas de la ola de violencia más grande en los anales de 

la historia reciente de la capital del estado de Michoacán. 
Y es que luego de que el mes de mayo terminara como el más violento en el año en Morelia con 
25 asesinatos, en junio se registraron 10 casos más para terminar con 35 asesinatos. 

 
Nombran a Javier Ayala coordinador del Sistema Penitenciario 

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/nombran-a-javier-ayala-coordinador-del-sistema-
penitenciario.html  

Con la representación del secretario de Gobierno, Carlos Herrera Tello, el subsecretario de 
Gobernación, Armando Hurtado Arévalo entregó el nombramiento como coordinador del Sistema 

Penitenciario a Javier Ayala Rodríguez. Durante la entrega del documento, el subsecretario 
conminó al funcionario a redoblar el trabajo y con ello poder dar los resultados que el propio 
Sistema Penitencio y la ciudadanía requieren. 

 
Falta de espacios dignos complican la llegada de Guardia Nacional a Michoacán: 
Silvano 

IDIMedia 

https://www.idimedia.com/gobierno-estatal/falta-de-espacios-dignos-complican-la-llegada-de-

guardia-nacional-a-michoacan-silvano/  
Falta de espacios dignos y baños para instalar a los elementos de la Guardia Nacional es el 

problema que podría complicar su llegada a Michoacán, informó el gobernador del Estado, Silvano 
Aureoles Conejo, quien informó que han arribado 82 elementos de la Guardia al puerto de Lázaro 
Cárdenas.  En conferencia de prensa, dijo que no hay que hacer un alarde de la llegada de la 

Guardia Nacional como lo hacen algunos presidentes municipales de Morena porque no van a 
llegar tantos elementos. El gobernador expuso que apenas llegarían 200 elementos de la Guardia 
Nacional cuando se requieren más. 
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